

Neues Gesicht in der Jugendkirche Lindau

16.03.2014 21:12:54



Johanetta Cornell wird ab Mitte Mai die neue Pfarrerin in der **Jugendkirche „LUV“ Lindau/ Westallgäu**. Zusammen mit Dekanatsjugendreferent Sebastian Hirblinger und den Jugendlichen, wird Pfarrerin Cornell das Juki-Projekt begleiten und weiter aufbauen.

Ihre offizielle Einführung findet am **31. Mai 2014** durch Dekan Jörg Dittmar im Rahmen eines Gottesdienstes beim Jugendfestivals statt.

Cornell war bislang als Religionslehrerin und Pfarrerin für Jugend? und Aussiedlerarbeit tätig. Bis zu ihrem Umzug nach Linda lebte Pfarrerin Johanetta Cornell mit ihrer Familie in Pocking im Dekanatsbezirk Passau.

Mehr Infos dazu [hier](#).